



Projet Art et danse

publié le 15/10/2015

La classe de 5C est allée découvrir le CCN de La Rochelle mardi dernier. Première étape du Projet Art et Danse avec visite du Centre Chorégraphique, visionnage de vidéos d'extraits d'Accrorap Compagnie de Kader Attou (The Roots, Douar et Opus 14), puis les élèves ont assistés à une répétition de la Compagnie Point Zéro de "Line" et ont échangé avec la chorégraphe Delphine Caron.

Pour aller voir de plus près :

<http://www.ccnlarochelle.com/>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.